

Messe du 10 décembre 2017 à Chalon-sur-Saône

## **En union avec la mission ouvrière**

### **Accueil**

Bonjour et bienvenue à toutes et à tous, nous accueillons avec bonheur les personnes de la mission ouvrière qui nous ont rejoints.

En ce deuxième dimanche de l'Avent, nous sommes tous appelés à la conversion. Dieu nous attend, il prend soin de nous, il nous console. Accueillons la Parole de Dieu, mettons la en pratique et laissons-nous apaiser par l'amour et la miséricorde de Dieu.

### **Prière universelle**

Avec les enfants de l'ACE qui savent prendre le temps de jouer, de faire la fête ou de s'organiser pour le respect de leurs droits et de notre planète, nous apportons avec le pain et le vin, leurs rires et leur joie de vivre qui redonnent espérance à notre monde.

-----

Avec les jeunes de la JOC qui s'organisent pour la recherche d'un emploi, d'une formation ou d'un logement, avec ceux qui se battent pour une meilleure prise en charge de leur santé, nous apportons avec le pain et le vin, tous les combats que mènent les hommes pour un monde juste et fraternel.

-----

Avec les adultes en ACO qui se mobilisent par rapport à la précarité, nous apportons avec le pain et le vin, le travail, la peine des hommes, toutes les situations précaires des familles migrantes ou d'ici afin que s'aplanisse la route qui mène à Dieu.

-----

Avec les religieuses vivant en quartiers populaires, qui discrètement sont présentes là où se vit l'alliance avec Dieu, nous apportons avec ce pain et ce vin la contemplation, la prière et la louange des hommes pour qu'advienne le royaume.

-----

Avec les diacres en monde ouvrier qui, là où ils vivent, sont signes de la présence de Dieu parmi nous, plus spécialement aux marges de notre société, nous apportons avec le pain et le vin, tous nos efforts d'annonce de la Bonne Nouvelle de l'Amour de Dieu pour tous les hommes

-----

Avec les prêtres ouvriers ou engagés dans une pastorale ouvrière qui célèbrent la vie avec Dieu, nous apportons avec le pain et le vin, les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des hommes pour que vienne un monde digne et solidaire.

-----

Avec les chrétiens de nos paroisses et plus spécialement celle de Notre Dame en chalonais qui nous accueille, nous apportons avec le pain et le vin notre fidélité dans le témoignage et l'annonce de la bonne nouvelle.